

Vendredi 15 octobre

La semaine du goût nous a permis de découvrir différents aliments que l'on peut manger au petit déjeuner.

Lundi, c'était des laits d'origine végétale (fabriqués à partir de plantes)....

Il y avait du lait de riz, du lait d'amande, du lait d'épeautre, du lait d'avoine et du lait de noisette.



Mardi, nous avons goûté des pains :
Le pain complet, le pain au sésame, le pain aux noix, le pain de maïs torréfié et le pain aux céréales.

Nous les avons pratiquement tous bien aimés !

Jeudi, Philippe nous a fait goûter des fromages fabriqués à partir de lait de vache, de brebis ou de chèvre....

Il nous donne à chaque fois un petit bout pour que l'on puisse goûter et savoir si on a aimé ou si, au contraire, on n'a pas aimé du tout.

Après la dégustation, il note ce qu'on lui dit.



Et vendredi, nous avons goûté des fruits, avec les pommes, les poires, les bananes, les kiwis et le raisin.... Nous nous sommes régalés !!!

Jeudi, c'était aussi la grande lessive : nous avons préparé des dessins à l'école et on pouvait aussi en faire à la maison.... Nous les avons affichés dans la cour de l'école jeudi matin pour décorer l'école.



Cette année le thème était « Tous des oiseaux », alors nous en avons dessiné plein



C'était très joli ! Les élèves de la classe d'Armelle les ont affichés devant l'école.

